



Union Départementale des Syndicats CGT de Savoie

Intervention Secrétaire Général de l'UD CGT Savoie Fête des Allobroges 20 octobre 2024

La CGT se veut indépendante vis-à-vis de tous les partis politiques. Néanmoins la CGT s'est engagée dans les élections législatives de 2024. Pourquoi ?

Avant de répondre à cette question, me présenter : Eric Granata dirigeant de la CGT SAVOIE.

La CGT : Confédération Générale du **TRAVAIL !!! Pour soigner la société, il faut soigner le Travail**. Ce sera le fil rouge de cette intervention.

Tout d'abord, rappeler que « indépendance ne veut pas dire neutralité ». Quand nous revendiquons des augmentations de salaire, le développement des Services Publics, le contrôle des aides publiques versées aux entreprises ... nous revendiquons une autre répartition des richesses. Nous faisons de la POLITIQUE.

Ensuite, la CGT souhaite remercier le journal Les Allobroges pour son invitation et pour donner la parole aux syndicats. Nous remercions aussi « son grand frère », le journal L'HUMANITE.

Notre Huma, notre journal, notre bien commun à toutes et à tous, qui nous permet de mieux vivre. Longue à elle. Et aux Allos.

Le droit à une information plurielle est menacé dans notre pays et dans le monde par quelques capitalistes qui concentrent l'information entre leurs mains et qui pour certains ont des idées nauséabondes. Traduisons : des paroles qui puent la haine, le racisme!!!

Après cette introduction, revenons sur la décision du méprisant de dissoudre l'Assemblée Nationale.

Certains pensent qu'il s'agit d'un acte irréfléchi, non anticipé.

Pour la CGT, au contraire, c'est un acte préparé avec ses copains les capitalistes. Et avec l'extrême droite.

Même s'ils tentent tous les jours de nier et d'invisibiliser le rapport de force entre le Capital et le Travail, ils analysent les rapports de force eux aussi !

Premier constat :

Ils ont compris que la bataille des retraites est loin d'être terminée et que c'est pour eux une victoire à la Pyrrhus. Une loi anti démocratique même si elle respecte les critères constitutionnels.

Et, ils ont compris que les citoyens ne veulent pas du vol de 2 ans de vie !

Et, ils ont compris que les travailleurs savent que la retraite à 60 ans et à taux plein est finançable et réalisable.

Et surtout, ils ont compris que les Travailleurs ont repris espoir dans la lutte !!!

Pour confirmer leur analyse que la CGT rejoint, regardons la diminution de l'abstention et le vote pour le NFP aux dernières élections ! Autre signe : les nombreuses adhésions qui parviennent aux syndicats.

Deuxième constat :

Le méprisant et ses petits copains les grands patrons constatent la multiplication des conflits sociaux, notamment des grèves pour des augmentations de salaires durant ce premier semestre 2024. En Savoie, citons ainsi celles à Ugitech ou Bollhoff Otallu et pour faciliter la transition avec Ivan, celle au Médipôle de Challes les Eaux.

Troisième constat :

L'extrême droite au pouvoir n'empêche pas la création de Profit. Au contraire ! Prenons un exemple la Hongrie.

Orban est au pouvoir depuis une douzaine d'années. Il a réduit l'opposition à rien, emprisonner les syndicalistes, matraqué le contrat de travail, le salaire minimum, supprimé les allocations chômage, retraite, la protection sociale solidaire... voilà la réalité quand l'Extrême Droite est au pouvoir !!!

Alors oui, pour le méprisant, **la dissolution était la solution !!!**

La CGT, démocratiquement, a décidé de s'engager pleinement dans la bataille des législatives, pour le progrès social et pour empêcher l'ED de prendre le pouvoir, l'ennemi mortel des travailleurs.

Cette bataille a aussi permis de marquer des points auprès des travailleurs dans la bataille des idées. La lutte des classes est un long fleuve !